

『キックオフ・シンポジウム』を開催しました

平成 23 年 3 月 10 日（木）に高知市内にて、本事業のキックオフ・シンポジウムを開催しました。本学の教職員や学生をはじめ、他大学、県内教育機関、地方自治体、各企業等、県内外から約 150 名の参加があり、盛況の内に終えることができました。プログラムは、相良学長の開会あいさつ、文部科学省基盤政策課板倉課長の来賓あいさつ、小槻理事（研究担当）から本事業の概要説明があり、続いて東京農工大学の松永是理事による「東京農工大学の若手人材育成プログラムについて」と題した特別講演、函館国際水産・海洋都市推進機構の伏谷伸宏推進機構長による「マリンバイオテクノロジー：海洋生物成分の利用」と題した特別講演をいただきました。後半のパネルディスカッションでは、本学の事業関係者に加えて、松永理事、熊谷良雄科学技術振興機構プログラムオフィサー、池上良成赤穂化成株式会社代表取締役社長、櫻井香里東京農工大学特任准教授（テニユア・トラック教員）をパネリストにお迎えし、本事業への期待や課題について、会場の参加者も交えた活発な意見交換が行われました。またシンポジウム終了後の交流会には、尾崎正直高知県知事を初め多くの方にご参加いただき、本学のテニユア・トラック教員等と交流を深めていただきました。



松永東京農工大学理事



伏谷函館国際水産・海洋都市推進機構長

